



学校だより

第386号

発行：令和4年5月27日

石川県立医王特別支援学校

<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iouxxs/>

「一期一会」

教頭 荒木 春美

山々の緑が色づき、初夏の若葉や青葉の香りを含んだ穏やかな風を感じる季節になりました。新学期・入学式から2ヶ月近く経ちました。私自身、学校周辺の緑や花々の景色に心とむ日々を過ごしています。

新型コロナウイルス感染防止と感染拡大予防に努めながら新年度がスタートしました。残念ながら、まだ全校の児童生徒と直接会うことはできませんが、テレビ画面や授業の様子の映像を通して、日々楽しそうに活動する様子を知る毎日です。子供たちの精一杯生きている姿に感動しながら、私自身、担当する授業で「どんなことができるか？」試行錯誤しながら、日々先生方の会話や教材からも学んでおります。この職場で懐かしく出会った職員の方もいれば、初めて出会う児童生徒や病弱教育との出会いを想うと、細々と茶道を続けてきた私には「一期一会」の言葉が浮かびます。茶道に由来する四字熟語で、茶会に臨む際には、その機会は二度と繰り返されることのない、一生に一度の出会いであることを心得て、亭主・客ともに互いに誠意を尽くす心構えの意味です。茶会に限らず、広く「あなたと出会っているこの時間は、二度と巡っては来ない一度きりだから、この一瞬を大切に身近な人でも毎回の出会いを大事にしましょう」という意味もあり、今、改めて考えさせられる言葉です。

コロナ禍の中で、新しい生活様式をふまえて学校生活・行事のあり方を探ることが求められています。ここでの出会いや一瞬には、何らかの意味があり、子供たちにとっても新たな学びや体験との出会いがあると思います。このような状況や環境の中で、「私たちに何ができるか？」教職員一同、皆で知恵を絞り、新たなアイデアや子供たちの笑顔との出会いを楽しみに頑張っていきたいと思います。今後ともご理解とご協力をよろしくお願ひします。

授業の様子（病棟訪問教育）

授業が始まって1か月半が過ぎました。今年もタブレット端末で学校と病室や、病室同士をつないで、いろいろなゲームをして楽しく交流しています。



ぴったんこゲーム



こいのぼり釣りゲーム

6月の予定

- 2日（木）（中）視力・聴力検査（AM）
（病7）視力・聴力検査（PM）
 - 3日（金）（中）避難行動の日（AM）
 - 8日（水）県特P連総会・第1回研修会
（病1）視力・聴力検査（PM）
 - 14日（火）歯科検診（PM）
 - 22日（水）医王のつどい交流
 - 23日（木）医王のつどい交流
 - 28日（火）（中）期末考査（～7/1）
文教会館教育資料ロビー展
（～7/10）
- ※今後、急な変更もあるかもしれません。ご了承ください。
- 〈文化祭の日の変更のお知らせ〉
10月19日（水）に予定しておりました文化祭を10月13日（木）に変更します。

こちらのQRコードから
本校のHPがご覧になれます。

